



Ortopraxis

Dr. Pablo Rivera Kuba

PLASMA RICO EN PLAQUETAS: Terapia de Vanguardía

Terart. por: Dr. Pablo Rivera Kuba

El Plasma Rico en Plaquetas (PRP) es una valiosa herramienta de uso múltiple: lesiones como ruptura o inflamación de tendones y músculos, daño del cartílago articular, retraso en la consolidación de fracturas y otras, se resuelven gracias a esta moderna técnica.

Esta terapia celular promueve la **cicatrización de lesiones y potencializa la regeneración de tejidos dañados** gracias a múltiples sustancias estimulantes de la formación de tejidos que contienen las plaquetas.

Este procedimiento se efectúa en la clínica y consiste en extraer sangre del paciente (en forma similar como se hace cuando se toma una muestra de laboratorio) y procesarla agregándole un anticoagulante estimulador de las plaquetas y centrifugándola para luego inyectarla en el sitio de la lesión. Este método es mínimamente doloroso, pues se efectúa bajo anestesia local, y no provoca reacciones de rechazo, pues se utiliza la misma sangre del paciente, pudiéndose entonces retomar las actividades cotidianas inmediatamente.

Una cuidadosa evaluación clínica previa podrá establecer la indicación de efectuar el PRP y así obtener el mejor resultado abreviando y optimizando el proceso de sanación.

Habiendo iniciado hace más de diez años, en **Ortopraxis** hemos sido pioneros en esta técnica, contando ya con cientos de casos exitosos.

www.ortopraxis.com
facebook.com/Dr.RiveraKuba
Tel: 2385 7856 y 57